



Une récolte de jouets au profit de la Croix Rouge

publié le 02/12/2022

Les élèves du **Conseil de Vie Collégienne** organise une collecte de jouets au bénéfice de la Croix Rouge. Je vous invite à ouvrir l'affiche déposée en fichier joint pour avoir tous les renseignements et vous encourage à déposer d'anciens jouets dans le bureau de Mme David avant le Jeudi 15 décembre.

Un grand merci à Louise, Mina, Mathys et monsieur Amar pour la mise en place de cette action et leur investissement dans ce beau projet.

L'équipe de direction

Document joint

 affiche_collecte_de_jouets_pdf (PDF de 210 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.